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Pré-candidato Alexandre Braga propõe Pré-candidato Alexandre Braga propõe 
IPTU Social em Senador CanedoIPTU Social em Senador Canedo

O pré-candidato a prefeito de Senador Canedo, Alexandre Braga, do partido AGIR, quer implementar o IPTU Social na cidade. A proposta visa ali-
viar o fardo financeiro sobre os cidadãos de baixa renda que lutam para pagar seus impostos. A ideia é inspirada em uma iniciativa do ex-prefeito 

de Aparecida, Maguito Vilela, e que é adotada atualmente pelo prefeito de Goiânia, Rogério Cruz, atendendo 14 mil pessoas na capital.  p4
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O Banco de Brasília 
(BRB) apresentou, 
durante reunião do 

Consórcio Interestadual de 
Desenvolvimento do Brasil 
Central (BrC), nesta terça-feira 
(23/4), uma linha de crédito 
para investimentos dos esta-
dos em segurança pública. 
O recurso foi articulado pelo 
governador Ronaldo Caiado, 
que formalizou o pedido na 
primeira reunião deste ano do 
BrC - entidade que preside.  

Com a promessa de garan-
tir as taxas mais competitivas 
do mercado, o BRB oferece 
a partir de agora financia-
mento para modernizar os 
equipamentos utilizados pe-
las polícias e contribuir para 
a eficácia das operações de 
combate à criminalidade.  

“É específica para nós 
podermos adquirir tanto ae-
ronaves, como helicópteros, 
veículos e armamento. Tudo 
aquilo que possa melhorar a 
nossa estrutura de combate 
ao crime no Brasil”, detalhou 

Caiado, ao mencionar a falta 
de suporte nesta área por 
parte do governo federal.  

“O BRB ouviu esse seu 
chamado [Caiado] e cons-
truímos uma linha de cré-
dito específica. A gente dá 
um firme passo adiante em 
uma matéria tão relevante 
para o dia a dia”, afirmou o 
presidente da instituição 
financeira, Paulo Henrique 
Costa, ao explicar que o 

recurso tem três anos de 
carência, 15 anos de prazo, 
taxas de juros diferenciadas 
e que pode custear inclusive 
a construção civil e “fortale-
cer a estrutura” das forças de 
segurança estaduais. 

 
COOPERAÇÃO 
O encontro ainda firmou 

acordo de cooperação com 
o Programa das Nações Uni-
das para o Desenvolvimento 

(PNUD). “Toda prática para 
desenvolver os estados é, 
sem dúvida, o que busca-
mos cada vez mais”, afirmou 
o chefe do Executivo goiano.  

Essa última iniciativa visa 
potencializar a implementa-
ção e o monitoramento da 
Agenda 2030, instituída pela 
Organização das Nações 
Unidas (ONU) para o desen-
volvimento sustentável do 
planeta. “Esperamos poder 

promover inovações, apoiar 
uma economia de conheci-
mento, aumentar a confian-
ça dos cidadãos na capacida-
de de gestão dos governos 
e na aceleração das políticas 
públicas e programas. Esta-
mos atentos para desenvol-
ver projetos específicos e co-
laborar com o Brasil Central”, 
afirmou o representante do 
PNUD, Claudio Providas.

 
PRÊMIO
Também foi lançado o 

Prêmio de Boas Práticas do 
Brasil Central. A iniciativa 
visa incentivar e valorizar o 
empenho dos profissionais 
que trabalham para melho-
rar a qualidade de vida e a se-
gurança da população, bem 
como estimular a criação e 
implementação de políticas 
públicas eficientes e inova-
doras em segurança pública. 
Podem participar servidores 
vinculados aos órgãos e en-
tidades da administração 
pública direta e indireta dos 
entes consorciados. 

Membros das  duas 
maiores torcidas organiza-
das rivais da capital caíram 
na mira da Polícia Civil de 
Goiás, por meio do Grupo 
Especial de Proteção ao Tor-
cedor da Delegacia Estadual 
de Investigações Criminais. 
A Operação Contra-Ataque 
foi deflagrada esta terça-fei-
ra, 23, e resultou na prisão 
de seis integrantes e “simpa-
tizantes” da Força Jovem e 
Esquadrão Vilanovense.

Os detidos são investi-
gados por uma série de em-
boscadas e ataques mútuos 
ocorridos na região noroeste 
de Goiânia durante o campe-
onato Goiano de Futebol. Os 
crimes envolvem associação 
criminosa, lesões corporais 
graves e leves, além de roubo 

majorado com uso de arma 
branca. Esta é a terceira ope-
ração desse tipo realizada 
pela PCGO somente este ano.

As investigações começa-
ram após um ataque crimi-
noso na noite de 9 de março, 
no setor Santa Efigênia, em 
Goiânia. Nesse incidente, o 
grupo associado à torcida 

Força Jovem agrediu torcedo-
res vilanovenses que retorna-
vam de um jogo de futebol. 
As vítimas foram brutalmente 
espancadas com barras de 
ferro, e uma delas foi atingida 
no rosto por um disparo de 
rojão de foguete, resultando 
em várias lesões corporais.

Em retaliação, apenas 

nove dias depois, em 18 de 
março, no Setor Recanto do 
Bosque, o grupo ligado à tor-
cida Esquadrão Vilanovense 
emboscou torcedores esme-
raldinos durante uma partida 
de futebol amador. Utilizando 
armas brancas e superiorida-
de numérica, agrediram di-
versas vítimas e roubaram ca-
misetas da torcida adversária.

Na mesma noite (18), no 
setor Jardim São José, mem-
bros da Força Jovem abor-
daram um integrante da tor-
cida organizada Esquadrão 
Vilanovense. Sob ameaça e 
com superioridade numéri-
ca, roubaram suas vestimen-
tas, exibindo o feito como 
troféu em redes sociais.

OPERAÇÃO
Durante a Operação 

Contra-Ataque, a polícia 

prendeu seis suspeitos, sen-
do quatro da Força Jovem e 
dois do Esquadrão Vilano-
vense. Além das prisões, fo-
ram apreendidas armas de 
fogo, armas brancas, celu-
lares e material relacionado 
às torcidas organizadas.

Os nomes dos presos 
foram divulgados confor-
me a legislação vigente, 
visando à identificação de 
novas vítimas potenciais. 
Anteriormente, três indiví-
duos ligados ao Esquadrão 
Vilanovense já haviam sido 
presos durante a primeira 
fase das investigações.

A operação policial con-
tou com o apoio tático da Co-
ordenadoria de Operações e 
Recursos Especiais (CORE/
GT3) e outras unidades da 
Delegacia Estadual de Inves-
tigações Criminais (DEIC).

Reprodução

Termina na próxima sex-
ta-feira (26) o prazo para pe-
dir a isenção de pagamento 
da taxa de inscrição para a 
realização do Exame Nacio-
nal do Ensino Médio (Enem). 
Os pedidos devem ser feitos 
pela Página do Participante, 
com o login único do Gov.br.

Têm direito a fazer o Enem 
de graça os alunos matricu-
lados no 3º ano  do ensino 
médio em 2024, em escola 
pública, e quem fez todo o 
ensino médio em escola pú-
blica ou como bolsista inte-
gral em escola privada. Tam-
bém podem ser beneficiados 
participantes do programa 
Pé-de-Meia, do Ministério 
da Educação, e alunos de fa-
mílias de baixa renda, com 
registro no Cadastro Único 
para programas sociais do 
governo federal (CadÚnico).

O estudante que teve 
isenção no Enem 2023, mas 
não compareceu aos dois 
dias do exame, e quer par-
ticipar da edição de 2024 
gratuitamente precisa jus-
tificar a ausência. O prazo 
para a justificativa também 
encerra em 26 de abril.

O Enem é a principal por-
ta de entrada para a educa-
ção superior no Brasil, por 
meio do Sistema de Seleção 
Unificada (Sisu) e do Progra-
ma Universidade para Todos 
(Prouni). Os resultados do 
Exame são utilizados como 
critério único ou comple-
mentar dos processos sele-
tivos, além de servirem de 
parâmetro para acesso a au-
xílios governamentais, como 
o proporcionado pelo Fies.

Membros da Força Jovem e Esquadrão são detidos em operação Membros da Força Jovem e Esquadrão são detidos em operação 

Pedidos Pedidos 
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Está confirmada para a 
próxima terça-feira, 30 de 
abril, às 9 horas, a posse dos 
novos dirigentes do Tribunal 
Regional Eleitoral de Goiás 
(TRE-GO), eleitos no dia 15 
de fevereiro deste ano. Os 
desembargadores Luiz Cláu-
dio Veiga Braga e Ivo Favaro 
assumirão os cargos de pre-
sidente e de vice-presidente, 
respectivamente, para o biê-
nio 2024/2026. Favaro tam-
bém ficará com o posto de 
corregedor regional eleitoral. 

Ambos terão grandes res-
ponsabilidades pela frente, 
uma vez que 2024 é ano de 
eleições municipais. Aliás, 
no que diz respeito à con-
dução do processo eleitoral 
em todas as 246 cidades de 
Goiás, os dois serão a autori-
dade máxima no estado.

A solenidade de posse será 
realizada no plenário do Tri-
bunal de Justiça do Estado de 

Goiás (TJGO) e deve contar 
com a presença do gover-
nador Ronaldo Caiado (UB), 
do prefeito Rogério Cruz (So-
lidariedade), de lideranças 
políticas, parlamentares e pré-
-candidatos, além de represen-
tantes de entidades de classe.

O futuro presidente do TRE-
-GO, Luiz Cláudio Veiga Braga, 
é natural de Goiânia. Formou-
-se em Direito pela Faculdade 
Anhanguera de Ciências Hu-
manas. Ingressou no Ministé-
rio Público do Estado de Goiás 
em 1983 e, em 2009, assumiu 
o cargo de desembargador 
do TJGO pelo Quinto Consti-
tucional. Ele também integra 
e preside a 2ª Câmara Crimi-
nal e a Seção Criminal.

Ivo Favaro nasceu em São 
Paulo (SP) e formou-se em 
Direito pela Universidade 
Federal de Goiás (UFG). Exer-
ceu a advocacia, foi assessor 
jurídico e depois secretário 
de Administração da Prefei-
tura de Mozarlândia e diretor 
do Colégio Estadual Costa 
e Silva localizado naquela 
cidade. Foi nomeado juiz 
de Direito em 1983; atuou 
como juiz eleitoral e foi no-
meado desembargador do 
TJGO em 2009. Integra a 1ª 
Câmara Criminal e a Seção 
Criminal • Thiago Marques

Além da atenção que dão 
aos seus pré-candidatos a 
prefeito espalhados pelo in-
terior de Goiás, deputados fe-
derais também não se descui-
dam daqueles que irão apoiar 
para a Prefeitura de Goiânia. 
Nesta segunda-feira, 22, Sil-
vye Alves (UB) fechou par-
ceria com Sandro Mabel de 
olho na região Noroeste da 
capital (zona 147), onde ela 
teve mais do que o dobro de 
votos do segundo colocado 
nas eleições estaduais de 
2022: 17.208, contra 6.433 
de Gustavo Gayer (PL).

A deputada acertou em 
reunião com Mabel, pré-
-candidato ao Paço Muni-
cipal apoiado pelo gover-
nador Ronaldo (UB), que 
estará ao seu lado em locais 
de grande fluxo de pesso-
as – como feiras livres – em 
bairros como Vila Mutirão, 
São Carlos, Recanto do Bos-
que, Morada do Sol e Jardim 

Curitiba, entre outros.
As andanças ao lado de Sil-

vye convém para Mabel: além 
de ter sido a mais votada na 
região Noroeste, ela também 
foi a campeã de votos em 
Goiânia. Recebeu 117.297 
(46%) de um total de 254.653 
votos. Jornalista, ela concilia o 
mandato com apresentação 
do “SBT Notícias Goiás” na TV 
Serra Dourada e tem hoje 
cerca de 1,4 milhão de se-
guidores nas redes sociais. A 
deputada também preside o 
União Brasil Mulher em nível 
estadual. Portanto, visibilida-
de é o que não lhe falta.

Até o encontro desta se-
gunda-feira, Sandro Mabel 
e Silvye Alves não se conhe-
ciam pessoalmente, embora 
tenham estado juntos du-
rante o evento de filiação 
dele ao União Brasil no dia 4 
de abril. Em função da vasta 
experiência parlamentar que 
adquiriu em Brasília (DF), 
onde até hoje tem bom trân-
sito (agora como presidente 
da Federação das Indústrias 
do Estado de Goiás), ele se 
prontificou a colaborar com 
o mandato da deputada. O 
assessor político dela, o ad-
vogado e economista Carlos 
Júnior, também participou 
da reunião • Thiago Marques

Mais do que natural que 
os debates entre os verea-
dores na Câmara de Goiâ-
nia fossem contaminados 
pela disputa eleitoral que 
se avizinha. Uma análise dos 
discursos proferidos nos úl-
timos dias – principalmente 
após o fim do prazo de filia-
ções partidárias – revela que 
a campanha, ainda que não 
tenha se iniciado nas ruas, já 
“pega fogo” no plenário do 
Legislativo goianiense.

Neste contexto, a atuação 
de alguns parlamentares 
tem ganhado mais desta-
que. Caso de Aava Santiago, 
que preside o PSDB metro-
politano e que tem o jorna-
lista Matheus Ribeiro como 
pré-candidato a prefeito. Do 
vereador William Veloso (PL), 
apoiador do pré-candidato 
Gustavo Gayer (PL). E da ve-
readora Kátia Maria (PT), que 
está à frente do PT em Goiás, 
e que defende a candidatura 
ao Paço da deputada federal 
Adriana Accorsi (PT).

Kátia também preside a 
Comissão de Saúde daquele 
Poder. E é neste colegiado 
que o secretário municipal 
de Saúde, Wilson Pollara, fará 
prestação de contas da sua 
Pasta às 10 horas desta terça-
-feira, 23/4. A julgar pela ses-

são da última quinta, 18/4, 
quando a petista tratou do 
assunto em plenário, Pollara 
será duramente questionado 
por ela e por colegas diante 
de veículos de comunicação 
que se interessam por pau-
tas de apelo popular e que 
irão repercutir a reunião, já 
que a Saúde em Goiânia tem 
sido alvo de intensas críticas 
por parte da população.

Com seis meses à frente 
da Pasta, o secretário este-
ve na Casa em dezembro 
de 2023, quando encontrou 
ambiente mais tranquilo, 
já que havia assumido o 
cargo em outubro daquele 
mesmo ano. Desta vez será 
diferente. Conforme apura-
ção da coluna, um dos pon-
tos a serem abordados na 
Comissão de Saúde será a 
“falta de transparência” dos 
investimentos feitos pelo 
Paço, além da suposta falta 
de insumos e de profissio-
nais nas unidades de saúde 
e de superlotação nos Cais.

Prato cheio para aque-
les vereadores que, mesmo 
apoiadores de diferentes 
pré-candidatos, acabarão se 
unindo em críticas à gestão 
do prefeito Rogério Cruz (So-
lidariedade), que busca a ree-
leição • Thiago Marques
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Nas eleições de 2024, as 
mulheres são apenas 1 
em cada 5 pré-candida-

tos às prefeituras das capitais. 
Ao menos 172 pré-candidatos 
são cotados para concorrer à 
prefeitura nas capitais dos 26 
estados. Destes, apenas 37 são 
mulheres, o equivalente a 20% 
do total. Mesmo com os incen-
tivos da Justiça Eleitoral por 
mais diversidade de gênero, 
o avanço das candidaturas fe-
mininas tem como entraves as 
máquinas partidárias, pressão 
por anistias, disputas internas e 
negociações de alianças.

O PT é o partido com mais 
pré-candidaturas femininas 
nas capitais. Dez mulheres se 
apresentaram para a disputa, 
sendo 5 com os nomes já de-
finidos: Adriana Accorsi (Goiâ-
nia), Camila Jara (Campo Gran-
de), Natália Bonavides (Natal) e 
Candisse Matos (Aracaju) e Ma-
ria do Rosário (Porto Alegre). 
Em Goiás, as mulheres ocupam 

35,3% das cadeiras na Câmara 
dos Deputados, porém nas Câ-
maras de Vereadores o número 
cai para apenas 14,3%, segun-
do dados do IBGE. Em relação 
às prefeitas eleitas em 2020, 
os dados do TSE mostram 
que dos 246 prefeitos no es-
tado, apenas 34 são mulheres, 
representando 13,8%.

Uma das 5 vereadoras elei-

tas na Câmara Municipal de 
Goiânia, Aava Santiago (PSDB) 
explica sobre os principais obs-
táculos enfrentados por uma 
mulher hoje na política goiana. 
“O poder é predominantemen-
te masculino em sua hegemo-
nia. Não me refiro apenas ao 
poder político, mas também 
ao poder simbólico, social e 
econômico”, afirma. Para a vere-

adora, a política é uma manifes-
tação do poder, e assim como o 
poder é predominantemente 
pensado de maneira masculi-
na, a política também o é.

“O poder não é algo com-
partilhado; sua estrutura é 
projetada para ser mantida. 
Portanto, aqueles que detêm 
o poder trabalham para per-
manecer nele, para perpetuar 

sua posição e garantir que 
seus sucessores também per-
maneçam no poder”, analisa 
Aava Santiago.

Sendo assim, a entrada das 
mulheres na política, ocupan-
do cargos eletivos, inevitavel-
mente enfrenta resistência 
e desafia a manutenção da 
estrutura de poder estabe-
lecida. Quando uma mulher 
ameaça o poder estabelecido, 
a resposta geralmente é uma 
reação que pode variar de uma 
abordagem amigável a uma 
mais incisiva. Como o poder é 
predominantemente estrutu-
rado, mantido e exercido por 
homens, a presença de mulhe-
res pode ser vista como uma 
ameaça à ordem estabelecida.

Segundo a vereadora, 
quando mulheres decidem 
ingressar nesse espaço domi-
nado por homens e disputar 
o poder, enfrentam diversos 
tipos de reações. “Essas re-
ações podem incluir desde 
tentativas de marginalização 

e desqualificação até formas 
mais sutis de discriminação e 
exclusão. ”, pontua Aava.

“Empoderamento não se 
resume a simplesmente sen-
tir-se poderoso; trata-se de to-
mar ativamente o poder. Essa 
busca por poder, no entanto, 
enfrenta uma forte reação por 
parte das estruturas de poder 
estabelecidas, que são predo-
minantemente masculinas”, 
continua a vereadora. Como 
parlamentar, ela conta que já 
sofreu diversas formas de vio-
lência política de gênero, in-
clusive de colegas vereadores.

Essa reação virulenta do 
poder estabelecido tem ra-
ízes profundas na engenha-
ria social que historicamente 
manteve as mulheres subjuga-
das e desfavorecidas. Essa en-
genharia social inclui uma va-
riedade de mecanismos, desde 
normas culturais e expectati-
vas de gênero até instituições 
e práticas que reforçam a de-
sigualdade de gênero.

Divulgação
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O pré-candidato a pre-
feito de Senador Canedo, 
Alexandre Braga, do parti-
do AGIR, quer implementar 
o IPTU Social na cidade. A 
proposta visa aliviar o fardo 
financeiro sobre os cidadãos 
de baixa renda que lutam 
para pagar seus impostos.

A ideia é inspirada em 
uma iniciativa do ex-prefeito 
de Aparecida, Maguito Vilela, 
e que é adotada atualmente 
pelo prefeito de Goiânia, 
Rogério Cruz, atendendo 14 
mil pessoas na capital.

“Chega de terrorismo da 
Prefeitura de Senador Ca-
nedo com nossos irmãos 
que não conseguem pagar 
o IPTU. Vamos criar o IPTU 
SOCIAL e você que é de bai-
xa renda não vai mais pagar 
IPTU”, diz Alexandre Braga.

O prefeitável aponta para 
a necessidade urgente de 
mudança na política local, 
criticando os grupos políti-
cos que dominaram a região 
nas últimas décadas.

“É um absurdo as prefei-
turas que arrecadam mais 
de um bilhão de reais por 
ano façam isso. Mas isso 

é culpa dos dois grupos 
políticos que estão em Se-
nador Canedo há mais de 
quarenta anos no poder e  
só resolvem a vida deles. 
Chegou a hora da mudan-
ça”, ressalta o pré-candidato.

Braga acredita que a im-
plementação do IPTU Social 
será um passo significativo 
para garantir mais justiça 
social e reduzir o impacto 
econômico sobre as famílias 
de menor poder aquisitivo. 
Ele destaca que a iniciativa 
visa promover um ambien-
te mais inclusivo e igualitá-
rio em Senador Canedo.

O governador Ronaldo 
Caiado defendeu nesta terça-
-feira (23/4), em Brasília, a mo-
bilização dos governadores, 
principalmente junto ao Se-
nado, para evitar maiores pre-
juízos com a regulamentação 
da reforma tributária. Entre 
as preocupações comparti-
lhadas estão a possibilidade 
de duplicidade de tributos e 
concentração excessiva de 
poder pelo governo federal. 
“Nós somos os geradores 
de impostos, não cabe a nós 
receber um prato feito da 
União”, defendeu Caiado.  

O posicionamento foi 
dado durante Assembleia de 
Governadores do Consórcio 
Brasil Central com a partici-
pação do Comitê Nacional 
de Secretários de Fazenda, 
Finanças, Receita, Tributação 
ou Economia dos Estados e 
do Distrito Federal (Conse-
faz). Participaram da reunião 
representantes do Mato 
Grosso, Mato Grosso do Sul, 
Tocantins, Rondônia, Mara-
nhão e DF, incluindo gover-
nadores, vice-governadores 
e secretários de Economia. 

Caiado, que preside o 
consórcio, defendeu não um 
confronto de propostas, mas 
o alinhamento de deman-
das dos estados brasileiros 
como caminho para mitigar 
os prejuízos econômicos aos 
entes federados.  “Acredito 
que construir consenso é o 
caminho único”, pontuou. 

 
REFORMA 
Discutida há cerca de 30 

anos no Brasil, a reforma tri-
butária foi aprovada pelo 
Congresso e promulgada no 
final do ano passado. Desde 
então, o governador goiano 
tem sido protagonista das 
discussões entre os estados 

e a União sobre como colocá-
-la em prática. Os textos que 
tratam da regulamentação, 
elaborados pelo Ministério da 
Fazenda, devem ser apresen-
tados à Câmara dos Deputa-
dos nesta quarta-feira (24/4). 

Com ampla experiência 
no Parlamento, Caiado acre-
dita que o diálogo entre os 
estados deve passar pelo Se-
nado. “O único lugar que te-
mos certo poder de pressão 
é o Senado. Não temos outro 
elemento, não existe outra fi-
gura que tenha a representa-
tividade dos estados”, avaliou 
ao propor uma sessão especí-
fica para que a regulamenta-
ção da reforma seja tratada.

Pré-candidato Alexandre Braga pro-Pré-candidato Alexandre Braga pro-
põe IPTU Social em Senador Canedopõe IPTU Social em Senador Canedo

Caiado critica a reforma tributária: Caiado critica a reforma tributária: 
“Governadores têm que comer disso”“Governadores têm que comer disso”
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) disse, 
nesta terça-feira, 23, 

que não se esqueceu da “cer-
vejinha” e nem da “picanha” 
que prometeu durante cam-
panha eleitoral quando era, 
até então, candidato. Em café 
com jornalistas, o presidente 
falou que tem clareza de to-
das as coisas que prometeu 
para o povo brasileiro, além de 
“todas as coisas que eu disse 
que ia fazer e todas as coisas 
que vou fazer, certamente”.

“Sei que estamos plantan-
do desenvolvimento, geração 
de emprego, melhoria das 
condições salariais, melho-
ria do salario mínimo. E tudo 
isso está acontecendo. Você 
pensa que eu esqueci da cer-
vejinha e da picanha? Eu não 
esqueci e falo até hoje de que 
o preço da carne já baixou e 
tem que baixar mais.”

A fala veio quando o presi-
dente minimizou os resultados 

negativos em pesquisas com 
o argumento de que “sabe o 
que está fazendo”. Segundo 
ele, “um político qualquer que 
tiver preocupação com pes-
quisa no começo de seu man-
dato, efetivamente ele não 
está preparado”. No começo 
deste ano, diversas pesquisas 

revelaram resultados negati-
vos sobre a gestão 3 de Lula.

“No momento que as coi-
sas começarem a acontecer, o 
povo vai fazer a avaliação corre-
ta do que está acontecendo no 
Brasil. As pessoas podem não 
gostar de um presidente, mas 
podem gostar da política que 

está sendo colocada em pratica 
nesse país”, argumentou.

SAIDINHA
O presidente Lula (PT) disse 

que “família é coisa sagrada” ao 
defender veto parcial do pro-
jeto que acaba com as saídas 
temporárias de presos, que 

tinha sido aprovado pelo Con-
gresso. Com isso, o presidente 
manteve as saidinhas para que 
os detentos possam visitar fami-
liares em datas comemorativas. 
A decisão será ainda analisada 
pelo Congresso, e Lula disse la-
mentar caso a derrubem.

“O que nós vetamos: a 
proibição de o cidadão ou 
cidadã que não tenha come-
tido crime hediondo, estupro, 
crime de pedofilia, possa vi-
sitar parentes. É coisa de fa-
mília, família é coisa sagrada, 
base principal da organização 
de uma sociedade”, disse.

“Como vai proibir cidadão 
que tá cumprindo pena, e se 
ele está cumprindo pena é que 
o Estado pensa que é possível 
recuperá-lo, e não cometeu 
crime considerado hediondo 
possa deixar de visitar parente? 
Tenho certeza que muitos da-
queles que são contra, quando 
parente sair vai querer recebê-
-lo, porque família é coisa mui-
to sagrada”, completou.

O chefe do Executivo disse 
ainda que “se o Congresso der-
rubar, é problema do Congres-
so”. “Posso lamentar, mas te-
nho que acatar”. A declaração 
foi dada durante café da ma-
nhã com jornalistas, no Palácio 
do Planalto. A tendência é que 
o Congresso Nacional derrube 
o veto presidencial, reestabe-
lecendo as restrições.

O termo data comemorati-
va não está incluindo no tex-
to da lei, mas contempla, por 
exemplo, visitas às famílias 
em feriados como o Natal ou 
os dias das Mães e dos Pais, 
com o intuito de ressocializar 
o preso. Cada estado estipula 
seu próprio calendário.

O benefício da saída tempo-
rária é concedido há quase qua-
tro décadas pela Justiça a pre-
sos do sistema semiaberto que 
já tenham cumprido ao menos 
um sexto da pena, no caso de 
réu primário, e um quarto da 
pena, em caso de reincidência, 
entre outros requisitos.

Divulgação

Lula diz que não esqueceu da “cervejinha” Lula diz que não esqueceu da “cervejinha” 
nem da “picanha” e fala sobre a saidinhanem da “picanha” e fala sobre a saidinha

O plenário da Câmara dos 
Deputados aprovou, nesta 
terça-feira (23), o projeto de 
lei sobre as novas regras do 
Programa Emergencial de Re-
tomada do Setor de Eventos 
(Perse). A proposta foi apro-
vada com o limite de R$ 15 bi-
lhões para o custo fiscal do be-
nefício até dezembro de 2026, 
conforme queria o governo 
federal. O texto segue agora 
para análise dos senadores.

Na véspera da votação, o 
ministro da Fazenda, Fernan-
do Haddad, se reuniu com lí-
deres de partidos da base de 
apoio ao governo na Câmara 
para ajustes finais em relação 
ao texto. O projeto voltou a 
ser discutido na reunião de 
chefes de bancadas com o 
presidente da Câmara, Ar-
thur Lira (PP-AL), nesta terça.

O receio da equipe eco-
nômica era que o valor 
ultrapassasse os R$ 15 bi-
lhões e abarcasse um nú-
mero considerado excessi-
vo de áreas contempladas.

A proposta aprovada 
inclui mudanças sugeridas 
pela relatora, deputada Re-

nata Abreu (Podemos-SP). 
Apesar da recomendação 
do governo para diminuir 
o máximo possível as áreas 
contempladas, a deputada 
decidiu manter o benefício 
para 30 atividades. Antes, 
no texto original, o governo 
havia reduzido de 44 para 
12 a lista de atividades que 
podem usufruir da redução 
de tributos por meio do 
programa. Renata Abreu 
decidiu manter uma lista 
mais ampla, um meio-termo.

Após a aprovação do tex-
to, Renata Abreu ressaltou 
ter havido uma negociação 
árdua para se chegar às 30 
áreas contempladas. Serão 
beneficiadas, por exemplo, 

empresas dos setores de 
hotéis, cinema, filmagens, 
shows, eventos esportivos, 
restaurantes, zoológicos e 
parques de diversão com alí-
quotas reduzidas até 2026.

As novas regras sobre o 
Perse foram apresentadas, 
com aval do Executivo, pelo 
líder do governo na Câmara, 
deputado José Guimarães 
(PT-CE), em 27 de março. 
Antes, porém, o governo 
pretendia acabar com o Per-
se por meio de uma medida 
provisória — que também 
estabelecia a reoneração da 
folha de pagamentos de se-
tores da economia e a reto-
mada da contribuição previ-
denciária de municípios.

Após ser cobrado publi-
camente pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
para “ser mais ágil” e “con-
versar mais” com o Con-
gresso, o vice-presidente 
Geraldo Alckmin (PSB) res-
pondeu ao petista com um 
meme publicado no X (an-
tigo Twitter) nesta terça-
-feira (23/4). “O presidente 
Lula pediu para acelerar. 
Pé na tábua!”, diz a mensa-
gem de humor, que exibe o 
rosto do vice-presidente no 
personagem de desenho 
animado papa-léguas.

Na legenda a imagem, Al-
ckmin justificou a cobrança 
do presidente. “Ele tem toda 
razão de cobrar de seu gover-
no empenho para acelerar as 
negociações com o Congres-
so”, diz o vice-presidente, que 
acumula o cargo de ministro 
do Desenvolvimento, Indús-
tria, Comércio e Serviços.

O uso de memes é co-
mum na rede social de Al-
ckmin. Desde o início do 
governo, a equipe de mídias 
sociais do vice-presidente 
aposta em uma abordagem 

descontraída para atrair en-
gajamento dos seguidores.

PAUTA-BOMBA
A gestão Lula enfrenta um 

impasse na articulação políti-
ca com os líderes do Congres-
so e corre o risco de assistir ao 
Legislativo aprovando uma 
“pauta-bomba” para as con-
tas públicas do governo. Se-
gundo cálculos da gestão fe-
deral, projetos que tramitam 
no Congresso podem gerar 
gastos adicionais de R$ 70 bi-
lhões aos cofres públicos.

O projeto com o maior im-
pacto no orçamento é uma 
proposta de emenda à Cons-
tituição (PEC) patrocinada por 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
presidente do Senado, apeli-
dada de PEC do Quinquênio. 
Se aprovado, o texto concede 
a integrantes do Judiciário 
e do Ministério Público o di-
reito de receber um bônus a 
cada cinco anos de trabalho, 
o quinquênio. O pagamento 
desse bônus está orçado em 
R$ 40 bilhões, conforme cál-
culos do governo.

Câmara aprova programa para setor Câmara aprova programa para setor 
de eventos com teto de R$ 15 bilhõesde eventos com teto de R$ 15 bilhões

Alckmin brinca com bronca de Lula Alckmin brinca com bronca de Lula 
e posta Papa-Léguas: “Pé na tábua”e posta Papa-Léguas: “Pé na tábua”
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O país tem 18,1 milhões de 
crianças de 0 a 6 anos de ida-
de, segundo dados do Censo 
2022. Cerca de 670 mil (6,7%) 
estão em situação de extrema 
pobreza (renda mensal fami-
liar per capita de até R$ 218). 

Esse número, no entanto, 
poderia ser muito pior (8,1 mi-
lhões ou 81%) sem o auxílio de 
programas de transferência de 
renda, como o Bolsa Família. 
Essa é a conclusão de um estu-
do feito pelo Ministério do De-
senvolvimento e Assistência So-
cial, Família e Combate à Fome 
(MDS) e da Fundação Maria Ce-
cilia Souto Vidigal (FMCSV).

 O Perfil Síntese da Primei-
ra Infância e Famílias no Ca-
dastro Único leva em consi-
deração dados de outubro de 
2023 do CadÚnico, sistema 
que reúne informações das 
famílias de baixa renda no 
país (renda mensal per capita 

de até R$ 660). Na primeira in-
fância, de 0 a 6 anos, são 10 
milhões de crianças (55,4%) 
classificadas nessa categoria.

“Esse estudo demonstra 
o potencial do Cadastro Úni-
co para a identificação de 
vulnerabilidades na primeira 
infância, a relevância de seu 
uso para a elaboração de ini-
ciativas para esse público e a 
importância do Bolsa Família 
no combate à pobreza”, diz 
Letícia Bartholo, secretária de 
Avaliação, Gestão da Informa-
ção e Cadastro Único. 

O estudo traz outros recor-
tes, como o fato de que 43% 
dos responsáveis por famílias 
com crianças de 0 a 6 anos 
não têm nenhuma fonte de 
renda fixa. Para 83% deles, a 
principal fonte de renda é o 
Bolsa Família. Cerca de três 
a cada quatro famílias com 
crianças na primeira infância 
são chefiadas por mães solo. 
A maioria delas é parda e tem 

idade entre 25 e 34 anos.
“Ao lado de outras políti-

cas públicas, o Bolsa Família 
tem um enorme potencial de 
equacionar as desigualdades 
do país. A criação do Benefí-
cio Primeira Infância é o pri-
meiro passo para chamar a 
atenção de gestores, gestoras 
e população em geral para 
a importância dessa fase na 

vida”, diz Eliane Aquino, se-
cretária Nacional de Renda de 
Cidadania (Senarc).

DIFERENÇAS
Ao considerar as regiões 

do país, o levantamento apon-
ta a existência de desigual-
dades. Segundo o Censo, o 
Nordeste tem 5,1 milhões de 
crianças na primeira infância: 

3,7 milhões (72%) estão regis-
tradas do CadÚnico. No Norte, 
há 1,9 milhão de crianças na 
primeira infância: 1,4 milhão 
(73%) registradas no CadÚnico. 

“A disparidade socioeco-
nômica entre crianças na pri-
meira infância exige ações ime-
diatas e uma política nacional 
integrada que aborde as neces-
sidades específicas das famílias 
mais vulnerabilizadas. O Ca-
dastro Único é um importante 
instrumento para nortear uma 
política que sirva como alavan-
ca para equidade”, diz Mariana 
Luz, diretora da Fundação Ma-
ria Cecilia Souto Vidigal.

 
MUNICÍPIOS
O estudo faz um recorte 

municipal, a partir de uma 
classificação em três grupos. O 
primeiro inclui cidades onde 
há mais crianças migrantes, 
em situação de rua e em do-
micílio improvisado coletivo. 
O segundo, onde há maior 

precariedade habitacional, é 
primeira infância na área rural 
e de populações tradicionais e 
específicas. O terceiro, crian-
ças em situação de trabalho 
infantil, fora da pré-escola e 
em precariedade habitacional. 

Os dados mostram que 
71% dos municípios da região 
Norte não tem saneamento 
adequado. No Sudeste, o ín-
dice é de 20%. No Nordeste, 
9% dos municípios não têm 
energia elétrica. 

Os dados fazem parte da 
série Caderno de Estudos, do 
MDS, que desde 2005 busca 
construir conhecimento cientí-
fico e gestão de políticas públi-
cas. Na nova edição, o caderno 
apresenta uma série de publi-
cações voltadas para a primeira 
infância, como pesquisas sobre 
o impacto do programa de 
Cisternas na saúde infantil e os 
desafios enfrentados por mães 
no mercado no trabalho após 
terem o primeiro filho.

Sancionado no dia 23 de 
abril de 2014, o Marco 
Civil da Internet (Lei nº 

12.965) completa dez anos ne-
sta quarta-feira (24). Por meio 
dele, buscou-se definir os prin-
cípios para a regulação da inter-
net no país. Entre eles, alguns 
relativos à proteção da privaci-
dade e dos dados pessoais de 
usuários, assegurando a eles 
direitos e garantias.

Se, por um lado, o marco 
civil abrange questões rele-
vantes como inviolabilidade e 
sigilo das comunicações, por 
outro prevê que tais dados 
deverão estar à disposição da 
Justiça, quando solicitados 
por meio de ordem judicial.

Durante sua tramitação 
na Câmara dos Deputados, 
quando ainda projeto de 
lei, o Marco Civil da Internet 
teve, como relator o então 
deputado Alessandro Molon 
(PSB-RJ). Atualmente, Molon 
é diretor executivo da Aliança 
pela Internet Aberta.

“O marco civil é uma vitória 
da sociedade brasileira. Ele foi 
construído por meio de uma 
ampla discussão com os mais 
diversos setores da socieda-
de, segue bases e princípios 
muito sólidos e justamente 
por isso continua atual”, disse 

à Agência Brasil o responsável 
pela relatoria da matéria.

REFERÊNCIA MUNDIAL
O MCI foi sancionado 

pela então presidenta Dil-
ma Rousseff na abertura 
do NetMundial-Encontro 
Multissetorial Global Sobre 
o Futuro da Governança da 
Internet, que reuniu em São 
Paulo governos, empresas, 
especialistas e ativistas em 
discussões sobre o futuro 
da rede.  No evento, o Marco 

Civil da Internet brasileiro 
foi citado como “referência 
mundial para as legislações”.

Advogada especializada 
em direitos do consumidor, 
telecomunicações e direitos 
digitais e integrante do Con-
selho Consultivo do Instituto 
Nupef (Núcleo de Pesquisa, 
Estudos e Formação), Fla-
via Lefèvre avalia que, após 
dez anos de sua sanção, o 
MCI mostra que acertou ao 
adotar a linha de ser uma lei 

principiológica e voltada para 
garantir direitos civis, assegu-
rando o caráter público das re-
des, a liberdade de expressão 
e protegendo a privacidade e 
o consentimento informado.

“O MCI introduziu garan-
tias fundamentais ampliando 
o piso regulatório do serviço 
de conexão à internet, como 
um reconhecimento de sua 
importância para o desen-
volvimento econômico, so-
cial e cultural do país, além 
de ter atribuído ao serviço 

de conexão à internet o ca-
ráter essencial, tornando-o 
um serviço universal”, disse à 
Agência Brasil a advogada.

Ela acrescenta que a lei 
conferiu segurança tanto 
para os consumidores quanto 
para os agentes econômicos 
desenvolverem suas ativida-
des no país, “ao estabelecer 
padrões para o tratamento de 
dados, protegendo a privaci-
dade e assegurando a invio-
labilidade das comunicações 
privadas, num momento em 
que ainda não tínhamos a 
LGPD [Lei Geral de Proteção 
de Dados Pessoais]”.

Flavia Lefèvre lembra que 
o MCI possibilitou também 
a definição de prazos para 
guarda de dados e procedi-
mentos visando à entrega de 
dados para autoridades, bem 
como regras de responsabili-
dade e sujeição à legislação 
brasileira. A popularização de 
meios online de pagamento 
e transferência instantânea, 
como o Pix. Tudo isso só foi 
possível graças às bases só-
lidas do MCI, em especial do 
princípio da neutralidade da 
rede”, ressaltou Molon.

ATUALIZAÇÕES
Tecnologia e inovação têm, 

na internet, campo fértil para 

serem desenvolvidas e para 
ganharem alcance. Assim 
sendo, faz-se necessária uma 
atenção especial para o surgi-
mento de situações que ven-
ham tornar necessárias atua-
lizações à legislação brasileira.

É o caso, por exemplo, do 
Projeto de Lei das Fake News 
(PL 2.630/2020), em trami-
tação no Congresso Nacional. 
O texto estabelece normas 
relativas à transparência de 
redes sociais e de serviços de 
mensagens privadas. Nesse 
sentido, trata das responsabili-
dades dos provedores visando 
ao combate à desinformação, 
bem como da garantia de 
transparência no que se refere 
a conteúdos patrocinados.

“Considerando que o 
MCI é uma lei principiológi-
ca, acredito ser importante 
avançarmos na regulação, 
como se propunha o PL 
2.630/2020, especialmente 
quando dispunha sobre ob-
rigações de transparência, 
conferindo dose necessá-
ria de governança sobre as 
práticas algorítmicas apli-
cadas pelas plataformas”, 
argumenta Flávia Lefèvre 
ao lembrar que o MCI prevê, 
também, um código de con-
dutas que oriente os termos 
de uso das empresas.
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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O vôlei goiano vive-
rá na noite desta 
quarta-feira (23) um 

momento único e especial. 
Saneago/Goiás Vôlei e Neu-
rologia Ativa, dois clubes 
goianienses, disputam, em 
jogo único, quem ficará com 
o inédito título da Superliga 
B masculina. A partida deci-
siva será no ginásio Goiânia 
Arena, a partir das 20 horas.

Os lados esmeraldino e 
azulino não escondem o mo-
mento de felicidade por fa-
zerem parte da primeira final 
de clubes goianos na com-
petição nacional. Motivação 
e sintonia foram criadas pe-
las equipes e cresceram ao 
longo das campanhas dos 
clubes na Superliga B.

Desde a 1ª rodada da fase 
de classificação, em janeiro, 
Goiás Vôlei e Neurologia Ati-
va quase sempre ocuparam 
as duas primeiras coloca-
ções da tabela. Com o passar 
dos jogos, representantes 
das equipes viram que seria 
possível que as duas con-
quistassem o principal ob-
jetivo, que era o acesso. Deu 
certo com a classificação 
do time esmeraldino sobre 
o Brasília Vôlei e do avanço 
azulino após superar a Rede 

Cuca-CE. Agora, resta saber 
quem ficará com a taça.

“O Estado e a cidade têm 
que entender que este feito 
é único e entrará para histó-
ria do esporte. Não foi fácil 
chegar até aqui. Nós traba-
lhamos muito e superamos 
inúmeras dificuldades para 
viver este momento”, co-
mentou o técnico da Neuro-
logia Ativa, Derivaldo Mota.

Uma curiosidade que co-
necta as equipes é que elas 
surgiram entre 2018 e 2019. 
Parcerias foram criadas e 
desfeitas ao longo dos anos, 
e conquistas passaram a sur-

gir nas trajetórias de Goiás 
Vôlei e Neurologia Ativa.

O clube foi rebaixado na 
ocasião e, agora, poderá re-
tornar À elite em 2024/25. 
“Os meninos se entregaram 
e evoluíram muito durante a 
trajetória. Lembro do come-
ço da temporada, todo mun-
do magro, não conseguia 
atacar forte e hoje sobem e 
arrebentam a bola. Foi uma 
evolução como grupo em 
nove meses, com muito cres-
cimento técnico. Isso refletiu 
em quadra para suportar 
jogos pesados”, comentou o 
ponteiro e destaque do Goi-

ás Vôlei, Henrique Batagim.
No mesmo ano em que 

o Goiás Vôlei jogava na elite 
pela primeira vez, a Neurolo-
gia Ativa conquistava o título 
da Superliga C. Na tempora-
da seguinte, o clube bateu 
na trave do acesso (foi semi-
finalista) e agora estará entre 
os 12 melhores do vôlei na-
cional pela primeira vez.

Representantes das equi-
pes goianas esperam jogo 
equilibrado. Na fase de classi-
ficação, o Goiás Vôlei venceu 
a Neurologia por 3 sets a 1.

“O equilíbrio será manti-
do, pois os times estão em 

alto nível de desempenho e 
chegaram onde chegaram 
por méritos. Procuramos 
estudar cuidadosamente 
o jogo do Goiás, identificar 
pontos fracos e encontrar 
maneiras de explorá-los”, avi-
sou o técnico Derivado Mota.

“Vamos manter nossa 
mentalidade forte e deter-
minada, acreditando na 
nossa capacidade de vencer 
e manter o foco. Vamos mi-
nimizar os erros e aproveitar 
as oportunidades que sur-
girem. Temos que estar pre-
parados para fazer ajustes 
táticos conforme necessário. 
Com coesão e comunicação 
entre os nossos jogadores e 
procurando trabalhar jun-
tos, alcançaremos o objetivo 
comum de conquistar o tí-
tulo”, completou o treinador 
da Neurologia Ativa.

O mando de quadra é do 
Goiás, que é o detentor da me-
lhor campanha da Superliga B 
com 13 vitórias e uma derrota, 
contando as fases de classifica-
ção e eliminatórias. 

Por ter mando de quadra, o 
Goiás Vôlei terá maior presen-
ça de ingressos. São 10.289 lu-
gares disponíveis no Goiânia 
Arena, sendo 80% dos bilhe-
tes destinados para a torcida 
esmeraldina e o restante, 20%, 
para a Neurologia Ativa.

Robson de Souza, co-
nhecido como Robinho, 
completa um mês de prisão 
no último domingo, 21. O ex-
-jogador de futebol segue a 
rotina regular da Penitenciá-
ria 2 de Tremembé (SP) e está 
inscrito, inclusive, para traba-
lhar na unidade. Ele cumpre 
pena de 9 anos pelo crime de 
estupro coletivo cometido 
contra uma mulher albane-
sa na Itália em 2013.

Robinho divide cela com 
outro detento e recebe visi-
tas aos finais de semana.Os 
visitantes devem escolher 
entre sábado e domingo 
para vê-lo durante o horá-
rio padrão da Secretaria de 
Administração Penitenciária 
(SAP): das 8h às 16h. O fim 
de semana dos dias 5 e 6 de 
abril foi o primeiro em que 
ele esteve autorizado a rece-

ber visitantes, porém, a pasta 
não informou a quantidade 
de pessoas cadastradas no 
rol de visitas. As informações 
foram reveladas pelo G1.

Robinho tem acesso regu-
lar às atividades educativas 
e esportivas oferecidas na 

Penitenciária 2 de Tremembé 
(SP), incluindo partidas de 
futebol, oficinas de teatro e 
inglês, atividades religiosas, 
ensaios musicais e exibições 
de filmes com comentários.

O ex-jogador está regis-
trado em uma lista que or-

ganiza as oportunidades de 
trabalho na instituição, com 
base na ordem cronológica 
de entrada na penitenciá-
ria. As vagas são atribuídas 
levando em consideração a 
formação profissional ou ha-
bilidades dos detentos.

Quando uma vaga se torna 
disponível, os primeiros da lista 
passam por um processo seleti-
vo para avaliar sua adequação à 
função oferecida. Aqueles sele-
cionados começam a trabalhar 
em uma das oficinas dentro 
da penitenciária, que podem 
ser operadas por empresas 
parceiras ou pela Fundação 
Prof. Dr. Manoel Pedro Pimen-
tal (Funap). A Funap mantém 
fábricas que produzem uma 
variedade de produtos, como 
carteiras e cadeiras escolares, 
fechaduras e pastilhas desinfe-
tantes para vasos sanitários.

O trabalho é remunerado, 
e o pagamento é depositado 
em uma conta pecúlio. Embo-
ra o detento não tenha acesso 
direto ao dinheiro, ele pode 
autorizar sua família a retirar 
parte dos fundos ou solicitar 
que a unidade compre itens 
específicos que serão entre-
gues diretamente a ele.

Reprodução

A Ferrari anunciou que 
o modelo SF-24 terá altera-
ção na pintura para a dispu-
ta do GP de Miami de Fór-
mula 1. Os carros dirigidos 
por Charles Leclerc e Carlos 
Sainz vão receber tons de 
azul para a corrida nos Esta-
dos Unidos como forma de 
celebrar o aniversário de 70 
anos de atuação da empre-
sa no mercado do país.

O Azzurro de La Pla-
ta é uma das tonalidades 
escolhidas para a pintura 
especial. A cor foi usada 
pelo piloto Niki Lauda em 
seu primeiro ano na Ferrari 
e também compôs trajes 
da escuderia na década de 
1960. O tom remete ainda 
a Alberto Ascari, primeiro 
campeão mundial de Fór-
mula 1 da equipe.

Ascari considerava o 
macacão e o capacete azul 
como amuletos da sorte, 
e ficou com o título nas 
temporadas 1952 e 1953. 
Além disso, o Azzurro de 
La Plata é a cor oficial de 
corridas na Argentina.

Outro tom de azul a 
compor a pintura do SF-
24 é o Azzurro Dino, um 
pouco mais escuro que o 
Azzurro de La Plata. A to-
nalidade foi utilizada por 
Clay Regazzoni em 1974, 
quando foi vice-campeão 
mundial com a escuderia. 
Após esse período, a equi-
pe adotou a cor vermelha 
como oficial nos circuitos.

A Ferrari vai revelar o 
carro com a pintura espe-
cial durante o GP de Mia-
mi, 6ª etapa da temporada. 
A rodada começa no dia 3 
de maio com o treino livre 
e a classificação sprint, e 
termina com a corrida no 
dia 5 do mesmo mês.

Final da Superliga B coloca vôlei Final da Superliga B coloca vôlei 
goiano no holofote nacionalgoiano no holofote nacional

Saiba como é a rotina de Robinho, preso há 1 mês por estupro Saiba como é a rotina de Robinho, preso há 1 mês por estupro 

F-1: enten-F-1: enten-
da por que da por que 
Ferrari terá Ferrari terá 
carro com carro com 
pintura azul pintura azul 
no GP de no GP de 
MiamiMiami
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A Organização Inter-
nacional do Trabalho 
(OIT) alerta que mais 

de 70% dos trabalhadores e 
trabalhadoras que integram a 
força de trabalho global estão 
expostas a graves riscos para 
a saúde em razão das mudan-
ças climáticas. Os dados cons-
tam de um relatório, divulga-
do na última segunda-feira 
(22) pela organização.

O documento indica que 
mais de 2,4 bilhões de pessoas, 
de uma força de trabalho glo-
bal de 3,4 bilhões estão, pro-
vavelmente, expostas ao calor 
excessivo em algum momento 
da sua jornada de trabalho.

“Quando calculada como 
percentagem da força de 
trabalho global, a proporção 
aumentou de 65,5% para 
70,9 % desde 2000. Além 
disso, o relatório estima que 
18.970 vidas e 2,09 milhões 
de anos de vida ajustados 
por deficiência são perdidos 
todos os anos devido a 22,87 
milhões de lesões ocupacio-
nais atribuíveis ao calor ex-
cessivo”, informou a OIT.

Os dados são de 2020. A 
OIT afirma que as medidas de 
segurança e saúde no trabalho 
encontram dificuldades para 
se adequar a essa nova reali-
dade. De acordo com o docu-
mento, inúmeras condições 
de saúde dos trabalhadores 
estão associadas às mudanças 
climáticas, incluindo câncer, 

doenças cardiovasculares, res-
piratórias, disfunções renais e 
problemas de saúde mental.

Segundo a OIT, o cenário é 
de 1,6 bilhão de trabalhadores 
expostos à radiação ultravio-
leta (UV), com mais de 18.960 
mortes anual, devido ao cân-
cer da pele não melanoma; e 
1,6 bilhão de pessoas, prova-

velmente expostas à poluição 
atmosférica no local de traba-
lho, resultam em até 860 mil 
mortes ao ano, entre as pes-
soas que trabalham ao ar livre.

O documento aponta ain-
da mais de 870 milhões de 
trabalhadores na agricultura, 
provavelmente expostos a 
pesticidas, com mais de 300 

mil mortes atribuídas ao en-
venenamento; e 15 mil mor-
tes resultado à exposição a 
doenças parasitárias e trans-
mitidas por vetores.

Para a Organização, as 
considerações sobre saúde 
e segurança no trabalho de-
vem fazer parte das respos-
tas às mudanças climáticas. 

O relatório cita o exemplo de 
alguns países que implemen-
taram medidas de mitigação 
dos impactos das mudanças 
climáticas - tais como medidas 
de eficiência energética - nos 
locais de trabalho, e mudan-
ças na legislação para abordar 
especificamente o calor exces-
sivo no ambiente laboral.

Entre as alterações, estão a 
observação de limites máximos 
de temperatura e diretrizes 
para medidas adaptativas, a 
exigência de proteção extra; 
alteração nas listas de doen-
ças ocupacionais, limites de 
exposição ocupacional, trei-
namento e informação, ava-
liação de riscos e medidas pre-
ventivas no local de trabalho.

“À medida que os riscos das 
alterações climáticas evoluem e 
se intensificam, será necessário 
reavaliar a legislação existente 
ou criar novos regulamentos e 
orientações. Algumas popula-
ções de trabalhadores podem 
ser especialmente vulneráveis 
aos efeitos das alterações cli-
máticas e podem, portanto, 
precisar de proteções extras”, 
diz o documento da OIT.

Reprodução

Mudanças climáticas afetam saúde de Mudanças climáticas afetam saúde de 
mais de 70% dos trabalhadores no mundomais de 70% dos trabalhadores no mundo
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Eric Jacquin chamou 
a atenção nas redes sociais 
ao fazer um vídeo criticando 
clientes que vão de chinelo, 
bermuda e regata em seu res-
taurante. No vídeo, o chef fran-
cês aparece vestido de terno e 
gravata enquanto mergulha 
no mar. “Vocês acham que é 
legal ir à praia de terno e gra-
vata? Vocês fazem a mesma 
coisa comigo. Muitas mulhe-
res bonitas lá, vocês de regata, 
bermuda feia, chinelo, tudo 
cabeludo, boné”, disse.

Após mergulhar, Jacquin 
aproveitou para afirmar 
que cada lugar tem um tipo 
de roupa certo para entrar. 
“Acham que estou certo? Não 
vamos no restaurante de ber-

muda e chinelo. No [restau-
rante] Président é terno, pode 
ser sem gravata. É bonito.”

O vídeo chamou a atenção 
das pessoas nas redes sociais, 
e muitas criticaram o vídeo 
feito pelo chef de cozinha. “Ele 
que me desculpe, mais cada 
um usa o que pode conforme 
suas condições, não dá para 
exigir que use terno em seu 
restaurante, mude de público 
se for o caso, as pessoas estão 
indo e estão pagando para 
manter a casa de pé indepen-
dente se vão de bermuda. 
Cada um com sua realidade, o 
mínimo é empatia e respeito”, 
afirmou um internauta.

“Não vou vestir terno 
para ir comer. Esquece. Eu 
pago para comer e não desfi-
lar”, opinou outra internauta.

Pouco mais de uma se-
mana após estrear na 
Netflix, a série “Bebê 

Rena” já está entre as mais 
vistas da plataforma. A trama, 
escrita e estrelada por Richard 
Gadd, acompanha a relação 
entre um comediante e uma 
mulher que se torna obcecada 
por ele e passa a persegui-lo.

A história não apenas se 
baseia na realidade, como 
aconteceu com Gadd, que 
teve problemas com uma 
stalker durante um período 
de sua vida, e era bombar-
deado com mensagens da 
mulher diariamente. “É uma 
história verdadeira”, disse ele 
em entrevista à Netflix.

“De uma forma estranha, 
comecei a sentir que isso po-
deria render uma boa história 
durante a provação em si. Foi 
um dos períodos mais inten-
sos, quando ouvia essas men-
sagens de voz [da stalker]. 
Eu ia dormir à noite e essas 
mensagens de voz, as pala-
vras saltavam pelas minhas 
pálpebras. Me lembro de ter 
pensado: ‘Deus, se algum dia 
eu falasse sobre isso no palco, 
eu dispararia essas palavras. 
Colocaria as mensagens de 

voz em uma grande cacofo-
nia e dispararia”, falou Gadd.

Justamente por ter pas-
sado por isso, Gadd tinha a 
preocupação de retratar a 
história de maneira humana, 
sem classificar os persona-
gens como bons ou ruins.

“Acho que a vida é uma 
comédia dramática. Em al-
guns dos lugares mais som-
brios em que estive, encon-
trei risadas de alguma forma. 
E alguns dos lugares mais 
engraçados em que estive, 
inclusive nos bastidores de 
clubes de comédia com ou-

tros comediantes, também 
podem ser os lugares mais 
deprimentes. Sempre pensei 
que a vida é uma mistura de 
luz e sombra. Então, eu que-
ria que ‘Bebê Rena’ fosse uma 
mistura dos dois”, contou ele.

A primeira interação entre 
os personagens, o comediante 
Donny Dunn (Richard Gadd) e 
a mulher que se tornará obce-
cada por ele, Martha (Jessica 
Gunning), é amigável. Enquan-
to trabalha como bartender, 
Donny se mostra gentil com 
Martha, uma mulher que está 
aparentemente vulnerável. No 

entanto, essa gentileza desen-
cadeia uma obsessão doentia, 
e Martha passa a persegui-lo.

O roteirista e protagonis-
ta da série também deixou 
claro que não queria retra-
tar seu personagem apenas 
como uma vítima: “Acho que 
a arte é bastante interessan-
te quando você não sabe de 
quem está do lado. Eu queria 
que [a série] fosse em cama-
das e capturasse a experiência 
humana. A experiência huma-
na é que as pessoas são boas, 
mas também têm algumas 
coisas ruins e cometem erros.”

Minissérie true crime está Minissérie true crime está 
tirando o sono dos assinantestirando o sono dos assinantes

Jacquin mergulha no mar Jacquin mergulha no mar 
de terno ao criticar trajes de terno ao criticar trajes 
de clientes em restaurantede clientes em restaurante
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